

署長からのメッセージ

正月気分も束の間、1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるよう、1月から3月までは新年行事や年度末行事等が多く、あっという間に過ぎてしまいます。

新年を迎えたとは言え、垂水区内では今年も特殊詐欺、交通事故等が日々発生していますので、慌ただしい毎日でしょうが、事件事故には十分に注意していただきたいと思います。

さて、1年のうちで一番寒い期間と言われる大寒期も2月4日の節分をもって終わり、暦のうえでは春となるように、公園等の桜並木も枝には無数の蕾を蓄え、今はまだまだ固いものの、春に向けて一気に咲き誇る準備を着々と整えております。

冬の終わりとなる節分に行う「豆まき」にあっては、災いをもたらす鬼を外に追い出し、幸福をもたらす神様を呼び込もうという意味を込め「福は内、鬼は外」と声をかけるのが一般的とされていますが、一方では、鬼は厄災や邪気を払い、福を呼び込む守護神としての側面もあり、「福は内、鬼も内」と声をかける地域もあるようですね。

本年も「安全、安心のまち垂水」の実現を目指し、区民の皆様に平穏な生活を送っていただけるよう、災いをもたらす「悪い鬼」を追い払う「強い鬼」となるべく、署員一同、業務に邁進する所存でありますので、引き続き、警察活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。



垂水警察署長
柱谷 昌彦

たるみの守り

No. 168
令和8年2月
垂水警察署
078 (781) 0110



このようなことを言われたら詐欺です！！

- 逮捕した犯人からあなた名義のキャッシュカードや電話番号が出てきたのでこのままだとあなたを**逮捕することになる**。
- 〇〇郵便局です。 **あなた名義で海外に荷物が送られている**。今から〇〇警察署に転送する。
- LINE**で、捜査に協力して欲しい。家族に話すと秘密保持契約違反となり、あなたを**逮捕することになる**。

心当たりのある方は
最寄りの警察署へ
相談してください



● 垂水区内の犯罪発生状況 単月（暫定値）

	刑法犯総数	車上ねらい	万引き	自転車盗	特殊詐欺
令和7年12月中	121	1	18	19	12
令和6年12月中	117	3	26	10	12
前年対比	+4	-2	-8	+9	±0

● 垂水区内の交通事故発生状況 単月（暫定値）

	死亡事故	人身事故	物損事故
令和7年8月中	0	37	375
令和6年8月中	0	26	340
前年対比	±0	+11	+35

ストップ！
犯罪・事故